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“Foco” – Pr Jim Sprengle – Día de Pentecostés – 28 de mayo de 2023 
 

I. Juan 7:38-39 – 38 El que cree en mí, como dice la Escritura: De su interior 
correrán ríos de agua viva. 39 Ahora bien, esto dijo acerca del Espíritu 

II. Las tentaciones pueden hacernos descontentos con quienes somos y lo 
que tenemos... 
a. El filósofo del siglo XIX Søren Kierkegaard contó la siguiente parábola: 

i. Había una vez un lirio que vivía feliz junto a un riachuelo. 
ii. Esta hermosa florecita, en su entorno sencillo, estaba contenta y 

despreocupada. 
iii. Hasta el día en que apareció el pájaro. 
iv. Ahora bien, este visitante emplumado era un fanfarrón... Un fanfarrón 

y un narrador de cuentos... Se abalanzaría y llenaría la cabeza del 
lirio con historias de mejores lugares y flores mucho más hermosas. 

v. Cada historia fue elaborada para dar el mensaje de que, en 
comparación con otras flores y otros lugares, este pobre lirio no era 
nadie... Un lirio fallido... Simple y tonto... Dolorosamente carente. 

vi. Con cada visita del pájaro, el lirio se preocupaba más... No podía 
dormir... Dejó de ser feliz... Se sentía desesperado porque parecía 
que nunca podría estar a la altura. 

1. La hermosa florecita, una vez contenta, ahora se dio cuenta, en 
comparación con otras en el ancho mundo, era fea, defectuosa 
y atrapada en este lugar tonto. 

vii. Pero el pájaro estaba allí para ayudar... El pájaro tenía la 
respuesta... 

viii. Así que juntos formularon un plan, y una mañana temprano, el 
pájaro se posó junto al lirio y comenzó a picotear la tierra alrededor 
de sus raíces. 

1. Una vez que el pájaro liberó al lirio de su hogar, lo recogió y se 
fue volando a un lugar mejor. 

2. El mejor lugar era donde todos los lirios eran más hermosos… 
donde la vida era más plena… y la flor se decía a sí misma: 
“¡Seré digna de ese nombre, lirio!” 

ix. Lo triste fue que nunca lo lograron. 
x. Alto en el cielo, sin suelo... pero finalmente libre de su antiguo 

hogar... el lirio se marchitó... y el lirio murió. 1  
b. Desearía que la historia terminara con una nota más feliz, pero ¿cuál es la 

moraleja de la historia? 
c. Tal vez algunos de ustedes puedan relacionarse con personas a su 

alrededor que los tienten a pensar que la hierba es más verde al otro lado 
de la cerca... o que su vida puede ser mejor debido a cosas mundanas... o 
que necesitan su tiempo en el centro de atención. 
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i. Claro, para algunos de ustedes parece una exageración estar 
tentados a estar a la altura de los estándares de otras personas o ser 
populares... 

ii. Sin embargo, el pecado y el orgullo en todos nosotros quiere 
atención, quiere ser valorado, quiere que los demás piensen bien de 
nosotros. 

1. No es que ser valorado o recibir atención sea malo… sin 
embargo, si lo buscamos en los lugares equivocados, 
terminamos como el lirio… marchitándonos y muriendo sin 
nuestra verdadera fuente de agua. 

III. Jesús está en una fiesta judía en la ciudad de Jerusalén . 
a. Imagine a alguien caminando hacia una gran multitud o una gran reunión y 

gritando: “Si alguien tiene sed, que venga a mí y beba. El que cree en Mí, 
como dice la Escritura: De su corazón correrán ríos de agua viva.” ( vss 
37-38) 

i. ¿Que pensarias? 
1. ¡Este tipo no está bien! 
2. Nos está diciendo que vayamos a Él a beber – y que quien 

“cree” en Él tendrá una fuente inagotable de agua... agua viva. 
3. ¿Quién en el mundo se pondría el centro de atención de esa 

manera? 
4. Anteriormente en este capítulo, el versículo 12 dice: “Y había 

mucho murmullo acerca de Él entre la gente. Mientras unos 
decían: 'Él es un buen hombre', otros decían: 'No, está 
engañando a la gente'” (Juan 7:12). 

5. Así que las preguntas de quién es Jesús y qué autoridad tiene 
Él en mi vida siguen en pie. 

b. Oro para que Jesús sea la máxima autoridad en nuestras vidas, porque es 
demasiado fácil buscar otros dioses como la atención, el dinero, el sexo, 
las drogas y el alcohol, las carreras y la educación, y las cosas mundanas 
en lugar de "creer en Jesús", para que “De nuestro corazón correrán ríos 
de agua viva”. 

IV. Solo Jesús merece el centro de atención . 
a. Sé que el Día de Pentecostés tiene que ver con la venida del Espíritu 

Santo sobre esas personas reunidas en Jerusalén... 
b. El poder del Espíritu Santo se desató sobre el mundo cuando Jesús 

ascendió al cielo diez días antes. 
c. Jesús dijo que tenía que partir (ascender al cielo) para que viniera el 

Consolador, el Espíritu Santo. 
i. Jesús dice en Juan 16:7: “Pero yo os digo la verdad: os conviene que 

yo me vaya, porque si no me voy, el Consolador [el Espíritu Santo] 
no vendrá a vosotros. pero si me voy, os lo enviaré”. 
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ii. El plan de Dios era enviar primero al Hijo... quien sería juzgado e 
injustamente ejecutado en una cruz... como sacrificio para pagar por 
nuestros pecados. (1 Corintios 15:3) 

iii. En una bendición milagrosa, la muerte no ganó el día, ya que Jesús 
resucitó... lo cual fue para nuestro perdón (Romanos 4:25) 

iv. Y aquí está la mejor parte, recibimos todas estas bendiciones de 
perdón, vida y salvación por gracia a través de la fe. 

1. En otras palabras, cuando creemos o confiamos en Jesús 
como nuestro Salvador y Señor, Él nos da todas las 
bendiciones que ganó … 

d. Sin embargo, aquí es donde el Espíritu Santo entra en escena, porque 
cuando el Espíritu Santo vino al mundo el día de Pentecostés, comenzó a 
convertir los corazones de las personas... para abrirles los ojos hacia 
Jesús... El Espíritu Santo nos lleva a la fe. 

i. Sin la venida del Espíritu Santo al mundo y obrando a través de la 
Palabra de Dios, a través del Bautismo y otras formas de compartir 
las Buenas Noticias de nuestra salvación a través de Jesús, ¡nunca 
conoceríamos a Jesús! 

ii. Nuevamente, sé que hoy se trata de que el Espíritu Santo venga a 
nosotros, pero la obra del Espíritu Santo es poner el foco en Jesús 
como nuestro Salvador. 

iii. El Espíritu Santo no quiere nada más que usted crea y conozca a 
Jesús y Él crucificado (Filipenses 3:10) 

V. Hoy es de gran bendición porque vemos el fruto del Espíritu Santo . 
a. Varios jóvenes confirman hoy su fe en Jesús, ya que todos fueron 

bautizados y educados en la Palabra de Dios. 
b. Entonces, para los que se están confirmando, y para todas las personas 

que escuchan hoy... No caigan en las tentaciones del mundo de poner los 
reflectores sobre ustedes. 

i. Siempre querremos amor y atención, y eso no está mal, pero cuando 
dejamos que las personas en las redes sociales o los que nos 
rodean nos quiten la autoestima, Dios está triste. 

ii. Está triste porque dice: “¡Mío eres tú! ¡Te llamé por tu nombre!” 
(Isaías 43:1) – ¿y qué persona o publicación aleatoria en línea podría 
quitarle quién DIOS dice que eres? 

iii. Eres especial sin el centro de atención del mundo, porque Dios dice 
que lo eres... Él te llama valioso y amado... justo donde estás... 

c. Gracias a Dios que nos da valor fuera de los estándares del mundo... 
porque somos libres de poner el foco en Jesús, tal como lo hace el Espíritu 
Santo. Amén. 

 
1 Søren Kierkegaard, Provocaciones: Escritos espirituales de Kierkegaard (Plough Publishing House, 2014), páginas 139-
140 


